

NOTICIAS



#Noticia 01

06 de Diciembre: Presentación libro “50 años de Gremialismo: Su influencia en la modernización chilena”

Te invitamos a la presentación del libro “50 años de gremialismo: Su influencia en la modernización chilena”, a realizarse el próximo miércoles 06 de noviembre, a las 19:15 horas, en el Memorial Jaime Guzmán. Comentarán este trabajo, el historiador Joaquín Fermandois y el abogado Gonzalo Cordero.

[Leer más](#)

#Noticia 02

La Generación Z es pragmática, no está pensando en sus sueños

“La juventud extraviada”, es el nombre del libro presentado el pasado jueves 09 de noviembre, en el Memorial de Jaime Guzmán, ubicado en la comuna de Las Condes y editado por la socióloga y Directora del Área de Servicio Público de la fundación, María Jesús Wulf.

[Leer más](#)



#Noticia 03

Vittorio Corbo: “Chile tiene bases para retomar el crecimiento”

El ex presidente del Banco Central, Vittorio Corbo visitó las instalaciones de la Fundación Jaime Guzmán para exponer la charla “Perspectivas económicas” en el marco de la actividad “Taller de Coyuntura”.

[Leer más](#)

#Noticia 04

Máximo Pavez realiza pasantía en FAES

El Director del Área Legislativa, Máximo Pavez realizó una pasantía por Europa invitado por la Fundación para el Análisis y Estudios Sociales (FAES) en el marco de un nuevo encuentro de la Red Latinoamericana de Jóvenes Líderes.

[Leer más](#)



REGIONES



Fundación Jaime Guzmán realiza capacitación en Río Verde

Los asesores del Área Legislativa, el Cientista Político, Sebastián Sotelo y el Licenciado en Derecho, Hernán Valenzuela realizaron una capacitación sobre la nueva Ley de Plantas Municipales en la Municipalidad de Río Verde (Región de Magallanes y de la Antártica Chilena).

[Leer más](#)



En Concepción se realizó el primer encuentro de la Red de Secundarios Movamos

La Universidad San Sebastián, sede Concepción, fue el lugar elegido por la Red Movamos para su primer Encuentro de Secundarios, al cual asistieron alumnos del Colegio Marina de Chile, Brasil y Mauricio Hochschild del CEAT.

[Leer más](#)



Ideas & Propuestas

ELECCIONES 2017: ANÁLISIS PARA ENTENDER EL NUEVO CICLO POLÍTICO

En virtud de los resultados de la reciente elección parlamentaria, el Congreso Nacional enfrentará un escenario inédito, no sólo por el aumento de parlamentarios en ambas Cámaras, sino por una nueva distribución de fuerzas que implicará una nueva dinámica política que cambiará los actuales paradigmas de dos grandes coaliciones en busca de acuerdos.

[Leer I&P](#)

LA PUESTA EN MARCHA DE LA LEY DE INCLUSIÓN ESCOLAR

En este Ideas & Propuestas analizamos cómo se llevó a cabo la Ley de Inclusión Escolar y cuáles son sus efectos perjudiciales con los apoderados y los colegios particulares subvencionados a prácticamente un año de su implementación.

[Leer I&P](#)

MIRADA POLÍTICA

NUEVAS NOTARÍAS: DESAFÍOS PARA UNA LEGISLACIÓN

La experiencia ha demostrado que en el nombramiento para el cargo de notario hay poca transparencia. Diversas investigaciones han evidenciado las practicas que realizan los postulantes para obtener el favor de los Ministros de las Cortes de Apelaciones, y así poder formar parte de las ternas que son presentadas al Ministro de Justicia, quien elige al abogado que ocupará el cargo.

[Leer MP](#)



OPINIÓN

Agujeros Negros

Por Claudio Arqueros, Voces La Tercera, 30 de Noviembre de 2017

“Asistimos así a voluntades que suponen verdaderos agujeros y que cada vez más difíciles de descifrar y que ponen en jaque a las hegemonías y los clásicos clivajes.”

[Leer más](#)

Derecho de propiedad e impuestos

Por Jorge Jaraquemada, El Mercurio, 15 de Noviembre de 2017

Entre tanto coqueteo, de lado y lado, con el Estado de Bienestar, qué gratificante me parecieron ayer las palabras de Gerardo Varela en carta donde afirma que el derecho de propiedad debe prevalecer sobre la obligación de pagar impuestos. (...) me hizo recordar a Bastiat cuando, luego de alabar la creatividad humana y las iniciativas sociales que surgen en un ambiente de libertad, alega furibundo “¡Fuera con los caprichos de administradores gubernamentales...”

[Leer más](#)

Eterna juventud

Por María Jesús Wulf, El Líbero, 22 de Noviembre de 2017

Es hora de que el mundo político, y especialmente la derecha, observe a las nuevas generaciones y realice el esfuerzo de buscar definiciones. (...) ¿Qué buscan los jóvenes chilenos?

[Leer más](#)